



Golpe

La reforma a las leyes de la Guardia Nacional permitirían a sus elementos competir por cargos de elección popular, sólo con una licencia aprobada por la Presidencia de la República o el titular de la Sedena, alertó la coordinadora de los diputados de Movimiento Ciudadano, **Ivonne Ortega**, quien comparó esto con un virtual golpe de Estado. Con esto, los uniformados podrían tener cargos administrativos municipales, estatales, federales, sin pasar por el Senado o la Cámara de Diputados. De ser así, qué espanto.

El juego de la silla

Aunque asegura que "le conviene" volver al debate como senador, a **Gerardo Fernández Noroña** la presidencia de la Cámara alta lo tiene fascinado. Lo malo para él es que toca mujer. **Andrea Chávez** insiste en que su atención está "completita en Chihuahua", aunque hay quien la quiere en el puesto. Y mientras unos se hacen los desentendidos, **Imelda Castro**, actual vicepresidenta, suma experiencia y respaldo. Nadie dice que quiere el cargo, pero todos maniobran como si ya estuvieran sentados.

¿Melón o sandía?

Saúl Monreal no quita el dedo del renglón: quiere gobernar Zacatecas. Sabe que ser hermano del actual mandatario, **David Monreal**, no le garantiza nada, pero ahí sigue, firme. Aunque el veto al nepotismo en **Morena** aplica hasta 2030 y las elecciones son en 2027, él ya hace sumas y restas. Que si el Verde, que si el PT, que si en alianza, que si encabezan otros. Por ahora, asegura que no ha hablado con MC, porque sigue siendo fiel al movimiento. Pero opciones hay muchas... y convicciones, bueno, esas siempre son negociables.

Pastel, ¿y pensión?

Este martes, Día de San Juan, la presidenta **Claudia Sheinbaum** cumplirá 63 años. Durante la mañanera de ayer se refirió a ese onomástico y al pastel que, quizá, comparta con la prensa en Palacio Nacional, pero un tema aledaño le produjo una sonrisita de nervios: ahora que tendrá esa edad, ya tiene derecho a la Tarjeta Bienestar para Mujeres (un apoyo bimestral de 3 mil pesos que, a partir de agosto, ya incluirá a personas de 60, 61 y 62 años. Es decir, su caso. "Aún no lo decido", dijo no sin rubor.

La CNTE no cesa

Después de tanto jaloneo con el gobierno federal, la Sección 10 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (la CNTE roja, se hace llamar) parece seguir empeñada en exprimir el erario. Así, este martes la representación magisterial tendrá una reunión para analizar la información sobre el paro propuesto para este viernes, día en que también harán una concentración en la SEP de Universidad IZOO. En fin, que nada los contenta.

Oportuno deslinde

Ceci Flores, una de las madres buscadoras con más trabajo y reconocimiento nacional, fue tajante al desmentir a un medio local de **Sonora**: "Me calumnia, asegurando que me reuní con el exgobernador Manlio Fabio Beltrones y acepté estar del lado de la oposición política. ¡Falso! Siempre he reconocido y denunciado las fallas del Estado, así como los aciertos, en este caso, el apoyo invaluable del gobernador de **Sonora**, **Alfonso Durazo**, que nunca nos ha sacado el hombro a todos los colectivos".